
四川和邦生物科技股份有限公司 

2022 年半年度业绩说明会记录 

 

四川和邦生物科技股份有限公司于 2022 年 8 月 19 日（星期五）上午 10：

00-11 ： 00 在 上 海 证 券 交 易 所 上 证 路 演 中 心 （ 网 址 ：

http://roadshow.sseinfo.com/）召开 2022 年半年度业绩说明会。 

现将召开情况汇总如下： 

一、业绩说明会召开情况 

2022 年 8月 19日，公司实际控制人、董事贺正刚先生；公司董事长曾小平

先生；公司董事兼财务总监王军先生；公司独立董事胡杨先生；公司董事兼董事

会秘书莫融先生出席了本次业绩说明会，与投资者进行互动交流，就投资者关注

的问题在信息披露允许的范围内进行了回答。 

二、投资者提出的主要问题及公司回复情况 

1：请问公司光伏组件预计年产值有多少？什么时候正式投产，投产后会给

公司带来多少盈利？很期待 ！ 

回答：感谢您对公司的关注！企业一般用销售收入来衡量，根据当前的市场

行情，8GW光伏封装材料及制品项目销售收入约 160亿元（含税），项目一期 1,000

吨/日光伏玻璃线和 1GW组件产线已经开始试生产。 

2：上半年净利润 26.3463 亿元-------财务数据非常亮丽，为什么股价还是

在 4元左右，这样的亮丽数据下半年和 2023 年能延续吗？但愿公司在你们高管

领导下盈利能力不断提高，好让我们小股东与公司一起成长一起获得好的收益。

感恩 ！  

回答：感谢您对公司的关注！目前公司主要产品价格波动较小，同时公司部

分在建项目将于近期投产，公司业绩较稳定；股价的影响因素很多，公司不对二

级市场股价进行评论，公司管理层将用心做好经营，以体现公司的价值，谢谢! 

3：请问贺总，和邦生物要完成 167 亿元的投资，是否考虑以定向增发的方

式进行募资？ 

回答：感谢您对公司的关注！该项目资金来源为自筹及融资，如果该项目有

融资计划，我们将按规则及时进行披露，谢谢！ 

http://roadshow.sseinfo.com/）召开2022


4：西部证券黄侃：您好，（1）请问 N+型单晶硅片与其他公司产品相比有哪

些优势。（2）公司刘家山磷矿项目进度及开工时间. 

回答：感谢您对公司的关注！1、公司硅片项目主要有以下几方面优势： 

（1）硅片项目的负责人佟兴雪及其团队，积累了在光伏行业近 20年的丰富

的技术和管理经验，为项目实施和运营提供了有力的技术和人力资源保障； 

（2）安徽阜兴新能源科技有限公司是当前市场中第一家专注于 N 型硅片的

制造商。行业趋势已经明显的呈现 N型硅片替代 P性硅片的市场趋势； 

（3）光伏硅片项目系完全的新建的生产线，引入了国内外先进的生产工艺、

大量智能化生产设备等，有利于质量以及成本控制； 

2、刘家山磷矿处于开发方案拟定过程中，暂未开采，谢谢！ 

5：（1）请问本次四川政府让企业让电于民的行为对公司第三季度的生产经

营有影响吗？ 

（2）请问近期玻璃及纯碱的跌价对公司相关产品有造成影响吗？ 

（3）近日巴西经济部下属外贸商会执行管理委员会批准降低 5 种工业投入

品的进口税率，其中包括草甘膦及草甘膦异丙胺盐，公司有考虑对该国市场进行

出口销售吗？ 

回答：感谢您对公司的关注！公司按“让电于民”的政策，部分产品停产，

有序调整负荷，本次限电不会对公司生产经营产生重大影响；公司纯碱价格有一

定下调，调整幅度不大，整体市场供求关系比较紧张；产品销售问题公司将根据

实际情况，予以考虑，谢谢！ 

6：请问董事长：历史来看，和邦的分红并不能达到投资预期，股价又是长

期低迷，那么，作为投资和邦的投资者，怎么有信心得到回报呢？作为公司，是

不是对二级市场股价有维护意识呢？如果长期以往，和邦给市场印象就是个只

圈钱，并不能给一般中小投资者带来收益的上市公司，请问董事长，对这个问题

你怎么看？ 

回答：感谢您对公司的关注！公司重视对投资者的回报，也长期保持与研究

机构、投资机构的联系和沟通，股价的影响因素很多，公司不对二级市场股价进

行评论，公司管理层将用心做好经营，力争能给股东带来更大的投资回报，谢谢。 

7：看到有的公司在路演页面设计了公司的宣传片，很直观。请问公司在扩



大宣传提高品牌知名度方面有没有动作？品牌宣传、分红、维护股价都是上市公

司价值经营的组成部分，对提振二级市场完全不在意是不是有只管低头拉磨而

不抬头看路的嫌疑呢？ 

回答：感谢您对公司的关注！本次业绩说明会的召开形式是网络文字互动，

所以未展示公司宣传片；公司对二级市场很关心，也在积极的与机构、个人投资

者进行互动交流，谢谢！ 

8：硅片目前投资公司都在扩增，竞争加居，请问公司的护城河是什么？ 

回答：感谢您对公司的关注！公司硅片项目主要有以下几方面优势： 

（1）硅片项目的负责人佟兴雪及其团队，积累了在光伏行业近 20年的丰富

的技术和管理经验，为项目实施和运营提供了有力的技术和人力资源保障； 

（2）安徽阜兴新能源科技有限公司是当前市场中第一家专注于 N 型硅片的

制造商。行业趋势已经明显的呈现 N型硅片替代 P性硅片的市场趋势； 

（3）光伏硅片项目系完全的新建的生产线，引入了国内外先进的生产工艺、

大量智能化生产设备等，有利于质量以及成本控制。 

9：本周四川大面积停电，公司近期也停产了吗？ 

回答：感谢您对公司的关注！公司按“让电于民”的政策，部分产品停产，

有序调整负荷，本次限电不会对公司生产经营产生重大影响，谢谢！ 

10：8GW 光伏封装材料及制品项目销售收入约 160 亿元预计何时可以实现达

产满产？ 

回答：感谢您对公司的关注！重庆 8GW 光伏封装材料及制品项目，其中 

1,000t/d 光伏玻璃面板线和 1GW 组件封装线现处于试生产过程中，计划将于

近期投产；其余在建项目按计划建设中，谢谢！ 

11：刘家山磷矿开发方案何时可以完成，何时开始建设，刘家山和马边烟峰

磷矿年产量 220 万吨，这些已经超过公司所需的原材料（即使 50万吨双甘膦投

产后也不需要这么多），为何不与动力电池巨头合作，进军磷酸铁锂领域？ 

回答：感谢您对公司的关注！黄磷是公司双甘膦产品的原材料，磷矿石是黄

磷的原料，公司的磷矿资源定位为战略资源储备，未来若有更好的磷矿应用场景，

公司或将考虑布局，谢谢！ 

12：和邦广安必美达生物 50万吨双甘膦项目 10 月能开工吗？ 目前处于



什么阶段？ 

回答：感谢您对公司的关注！该项目目前正在积极的开展前期工作，已完成

项目可行性研究报告及项目备案手续，谢谢~ 

13：请问您对公司目前股价估值的评价如何？业绩增长股价下跌的有没有

公司运营规划方面的原因？您认为不被市场认可的点是什么？ 

回答：感谢您对公司的关注！股价的影响因素很多，公司不对二级市场股价

进行评论，公司管理层将用心做好经营，以体现公司的价值，谢谢! 

14：请问：武骏光能分拆上市需经过哪些步骤？时间节点有哪些？目前武骏

光能分拆上市进行到哪一步？预估何时可实现分拆上市？武骏光能分拆上市成

功当天将为和邦生物实现多少资产收益？ 

回答：感谢您对公司的关注！关于武骏分拆上市事宜，若相关步骤达到信息

披露标准，公司将予以公告，谢谢！ 


